

REINOSA

## La 'familia' crece

El Ayuntamiento confirma que el municipio ha comenzado a recuperar población

02.04.2009 - JAVIER | REINOSA

El Ayuntamiento de Reinosa confirmó ayer que el municipio ha comenzado a recuperar población. Lo hizo en el transcurso de 2008, año que cerró con 10.307 vecinos por los 10.208 que figuraban empadronados cuando concluyó 2007. Son, por lo tanto, 99 los ciudadanos que se han incorporado al censo del municipio. Estas cifras, que a pesar de haber sido aportadas por el Instituto Nacional de Estadística (INE) no serán oficiales hasta finales de 2009, se corresponden con los registros de altas y bajas contabilizadas en las dependencias municipales.

La información facilitada ayer por el Ayuntamiento, y que ya avanzó en enero este periódico, difiere muy ligeramente respecto a los datos ofrecidos anteriormente, que situaban este incremento poblacional por encima del centenar de vecinos.

La diferencia obedece, en parte, a las bajas de oficio cursadas por el Ayuntamiento de personas -especialmente inmigrantes- que a pesar de figurar empadronadas en el municipio, desde hace tiempo no residen en la ciudad o tienen fijada su residencia en otras localidades.

Según los informes del padrón del Ayuntamiento de Reinosa, «el número de habitantes hasta el pasado marzo ha aumentado hasta los 10.462. Un total de 487 personas se dieron de alta durante el año 2008 en el padrón municipal de Reinosa, mientras el número de bajas ha sido de 338. En cuanto al crecimiento natural, durante el pasado año se han registrado en Reinosa 111 defunciones y 82 nacimientos. Se han producido, por lo tanto, un total de 569 altas frente a 449 bajas».

### Una «buena noticia»

Para la alcaldesa, Reyes Mantilla, esta es «una buena noticia para Reinosa» ya que «parece que comienza a remitir la tendencia a la baja del número de empadronamientos, que ya estaba próximo a bajar de los 10.000 habitantes». Fue por eso por lo que desde el Ayuntamiento «hemos puesto en marcha diversas iniciativas para frenar la grave pérdida poblacional, tales como la campaña de empadronamientos, las subvenciones a la natalidad o los beneficios fiscales en algunos servicios municipales para los empadronados». Parece que todas estas medidas «han dado los resultados deseados», asegura Reyes Mantilla, quien ha advertido, no obstante, que «será necesario continuar trabajando para que el aumento sea constante».



Reinosa ya tiene 10.307 vecinos empadronados. / D.S.